

Store sealed in a cool dry area. Use only if safety seal is intact. *Conserver le produit scellé dans un endroit frais et sec. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact.*

**Recommended Use:** Source of antioxidants for the maintenance of good health.

**Recommended Dose:** Adults: Take 1 capsule daily with meals or as directed by a healthcare practitioner. Take a few hours before or after taking other medications. Consult a healthcare practitioner for use beyond 3 months.

**Usage recommandé :** *Source d'antioxydants pour le maintien d'une bonne santé.*

**Dose recommandée :** *Adultes : Prendre 1 capsule par jour avec un repas ou tel que recommandé par votre professionnel de la santé. Prendre quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments. Consulter un professionnel de la santé si vous utilisez au-delà de 3 mois.*



## AntiOxidant Formula

NPN 80061332

Hypoallergenic / Hypoallergénique

60 VEGETABLE CAPSULES  
60 CAPSULES VÉGÉTALES

**Medicinal ingredients** (per capsule): N-acetyl-L-cysteine (NAC) 100 mg, Milk thistle (Silybum marianum) seed extract 100 mg (standardized to contain 80% silymarin), Vitamin C 42 mg (from 100 mg of Ascorbyl palmitate), Beta-Carotene (Blakeslea trispora - whole) 6 mg (10000 I.U.), Vitamin E (d-alpha-Tocopheryl succinate) 67 mg AT (100 I.U.), Selenium (Selenomethionine) 100 mcg, Riboflavin 25 mg, Zinc (Zinc picolinate) 5 mg.

**Non medicinal ingredients:** Lutein, Lycopene, Zeaxanthin, Hydroxypropyl methylcellulose, Purified water.

**Ingrédients médicinaux** (par capsule) : N-acétyl-L-cystéine (NAC) 100 mg, extrait de graine de chardon-marie (Silybum marianum) 100 mg (standardisé pour contenir 80% de silymarine), vitamine C 42 mg (provenant de 100 mg de palmitate d'ascorbyle), bêta-carotène (Blakeslea trispora - en entier) 6 mg (10000 U.I.), vitamine E (succinate de d-alpha-tocophéryle) 67 mg AT (100 U.I.), sélénium (sélénométhionine) 100 mcg, riboflavine 25 mg, zinc (picolinate de zinc) 5 mg.

**Ingrédients non-médicinaux :** Lutéine, Lycopène, Zéaxanthine, Hydroxypropyl méthylcellulose, eau purifiée.

**Warning:** Consult a healthcare practitioner prior to use if you have kidney stones, if you are a tobacco smoker or if symptoms persist or worsen. Do not use if you are pregnant or breastfeeding. Do not use if you are taking antibiotics or nitroglycerin. Hypersensitivity, such as allergy, has been known to occur, in which case, discontinue use.

**Mises en garde :** *Consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser si vous avez de calculs rénaux, si vous êtes un fumeur de tabac ou si les symptômes persistent ou s'aggravent. Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez. Ne pas utiliser si vous prenez des antibiotiques ou de la nitroglycérine. Une hypersensibilité, telle une allergie, peut se manifester, si tel est le cas, cesser l'utilisation.*

Keep out of the reach of children. / Garder hors de la portée des enfants.

Manufactured by / Fabriqué par :  
Pure Encapsulations®, Inc.

Sudbury, MA 01776 USA

Licence holder / Titulaire de la licence :

Pure Encapsulations®, Inc.

Richmond Hill, ON L4C 0L8

code: AO26C



V1